

ESCUELA INTERMEDIA LYNDEN

Inscripción electiva para estudiantes entrantes de 8 grado 2025-2026

Nombre del estudiante (nombre y apellido): _____

Profesor de Artes del Lenguaje (apellido): _____

ID de estudiante # (número de 7 dígitos): _____

Registro electivo*: (Coloque una marca de verificación para la opción A u opción B a continuación)



Opción A: Banda

Trimestre 1 Trimestre 2 Trimestre 3

Banda	Banda	Banda
EF	Salud	Electivo

Por favor, clasifique sus primeras 4 opciones usando los números 1-4 para su opción electiva.

_____Arte _____Coro _____Carpinteria _____Drama _____Música General

Opción B:

Trimestre 1 Trimestre 2 Trimestre 3

EF	Salud	EF
Electivo	Electivo	Electivo

Por favor, clasifique sus primeras 5 opciones usando los números 1-5 para sus 3 opciones optativas.

_____Arte _____Coro _____Carpinteria _____Drama _____Música General

Si tiene preguntas sobre el horario, comuníquese con el consejero o registrador de su hijo.

Apellidos A-L: Jack Hallmark hallmarkj@lynden.wednet.edu

Apellidos M-Z: Coral Bartlett bartlettc@lynden.wednet.edu

Registrador: Shelli Joss josssh@lynden.wednet.edu

*La colocación electiva se basa en la disponibilidad y el tamaño de la clase. Haremos lo mejor que podamos para ubicarlo en sus opciones seleccionadas. Consulte el reverso para obtener descripciones electivas.

DESCRIPCIONES DE LOS CURSOS 2023-2024 PARA ESTUDIANTES ENTRANTES DE 8 GRADO

ARTE: Durante esta clase, los estudiantes aprenderán sobre los Elementos del Arte y los Principios del Diseño a través de una variedad de diferentes medios y procesos. Los estudiantes practicarán el uso de los 8 hábitos mentales de estudio a través de la creación de maravillosas y originales obras de arte (proyectos WOW).

BANDA: La banda es una clase de un año y continúa las habilidades aprendidas en 7 grado, por lo que se requiere al menos un año de banda (se considerarán circunstancias atenuantes). Los estudiantes tendrán un requisito de actuar en 3 conciertos por la tarde, el LMS Solo & Ensemble (donde los estudiantes tocan solos o en grupos pequeños para un juez), asambleas escolares, un juego de banda de animación de LHS, un festival / competencia de bandas locales y desfiles en la primavera.

CORO: Los coros de 8 grado se ofrecen actualmente solo como oportunidades trimestrales. Somos un conjunto con la misión de compartir nuestro aprendizaje con nuestra escuela y comunidad. A medida que aprendemos a hacer música juntos, construiremos una cultura en el aula donde nos sintamos seguros para compartir nuestras habilidades, donde aprenderemos a apoyarnos mutuamente a medida que adquirimos nuevas habilidades y donde construyamos nuestra confianza en nosotros mismos para cuando sea el momento de compartir nuestra música con una audiencia. El coro también ofrece oportunidades para desarrollar lecciones de vida como perseverancia y habilidades de liderazgo. Haremos esto mientras cantamos una variedad de estilos, jugamos, hacemos actividades en equipo y ocasionalmente usamos herramientas informáticas. Al final del trimestre, no solo nos habremos convertido en cantantes más seguros y hábiles, sino que también habremos aprendido sobre la historia de la música, la notación musical y cómo cantar a primera vista. Nuestra misión como cantantes es compartir nuestras canciones, por lo tanto, se requiere la participación en 1 concierto fuera del horario regular de clase. Se espera la participación en asambleas escolares y/o una salida comunitaria. La experiencia previa en el coro de 6º grado es útil, pero no es obligatoria.

DRAMA: Bellas Artes y Artes Escénicas (también conocida como clase de teatro) es una clase de 1 trimestre en la que usamos juegos, improvisaciones, actividades y parodias para explorar y desarrollar habilidades de voz, carácter y movimiento. Al final del trimestre, los estudiantes podrán usar sus voces de manera eficiente para ser escuchados en un espacio de actuación, usar el lenguaje corporal y el negocio del escenario para planificar e interpretar un personaje creíble, y comprender y seguir las instrucciones del escenario, así como seguir las reglas para un tipo de teatro con vista desde el frente. El rendimiento es una expectativa básica para la clase. Todos los "espectáculos" tienen lugar durante la clase, con los compañeros de clase como audiencia. No hay actuaciones fuera del día.

MÚSICA GENERAL: Música general es una clase de 1 trimestre donde exploramos los elementos de la música a través de una serie de proyectos que incluyen escucha guiada, composición de canciones y tocar instrumentos como tambores de cubo, ukeleles y grabadoras. Compartir lo que aprendemos es una expectativa básica para una clase de música. Las actuaciones se llevarán a cabo durante la clase con otros estudiantes como audiencia y / o mediante grabación de video. Se pueden organizar oportunidades para los estudiantes que deseen compartir su aprendizaje más allá del aula.

SALUD: La clase de salud cubre temas que exploran la salud social y emocional. Esto incluye lidiar con la ansiedad, la ira y la depresión, las relaciones saludables, vivir con confianza, las influencias de los medios y los peligros del acoso cibernético. También exploramos los temas de seguridad y consentimiento, presión de grupo y conciencia de sustancias, incluido el vapeo, el tabaco de mascar, el alcohol, la marihuana y el uso y abuso de drogas ilegales.

Carpintería: En la clase de Carpintería del 8 grado, puedes construir proyectos de madera usando herramientas y máquinas. Aprenderá sobre la seguridad del taller, la redacción de planos, la construcción y la construcción. Los proyectos y técnicas de 8 grado serán más avanzados que Carpintería de 7 grado. Sin embargo, no tiene que tomar Carpintería de 7 grado para tomar Carpintería en 8 grado. También aprenderá a redactar sus planes de proyecto utilizando computadoras. Estas son habilidades que usarás por el resto de tus vidas. No te pierdas esta divertida oportunidad.

EDUCACIÓN FÍSICA: Nuestro objetivo es proporcionar a los estudiantes la oportunidad de mejorar su condición física general mientras participan en una amplia variedad de actividades, tanto en equipo como individuales. Aprenderá cómo establecer metas personales de acondicionamiento físico y mejorar su salud en general. Nuestro objetivo es que los estudiantes experimenten cómo trabajar en equipo e individualmente, con respeto y buen espíritu deportivo. Los estudiantes obtendrán una calificación de letra basada en su participación, no en el talento o la capacidad atlética.

LIDERAZGO: ¡El liderazgo es una clase donde los estudiantes marcan la diferencia! En esta clase, ayudamos a crear una atmósfera positiva para todos aquí en Lynden Middle School. Esta energía positiva también se utiliza para ayudar a otros en nuestra comunidad. Entonces, si quieras hacer una diferencia y participar en impactar a nuestra escuela y a otros de una manera que haga sonreír a la gente, ¡esta clase es para ti!